〔校訓〕 栴檀は 双葉より芳し

友小だより (第7号) 友沼小学校 校長室

令和5年11月24日

友小創立150周年記念 友沼小コミュニティ大運動会

コロナ禍が収束したのを機に、4年ぶりに**コミュニティ運動会**を行いました。児童が話し合 って決めたスローガンは、「学校・地域、一致団結!思い出に残る運動会」。記念すべき | 50 周年を皆で楽しく盛り上げようという思いが込められています。

秋晴れの下、保護者や地域の方の応援に応えて児童はどの種目も全力で取り組み、会場は大 いに湧きました。紅白の接戦が続きましたが、最後は3点差で白の勝ち。2つの分館種目には 児童も参加し、こちらも大いに盛り上がりました。優勝は、潤島3自治会でした。

閉会式後には、消防団のポンプ操法の披露がありました。きびきびとした動きで、ホースを 構え、勢いよく飛び出した水が正確に火元に当たったと同時に打ち上げ花火が上がり、大きな 拍手が湧きました。地域を火災から守ってくださる頼もしい姿を目の当たりに見て、大人も児 童も感動しました。



























家庭教育学級(健康についての話/試食会) 11月7日(火)

給食の試食会を再開し、多くの方が参加してくださいました。今日のメニ ューは・・・ココア揚げパン/牛乳/ポークビーンズ/茎わかめサラダです。 給食の前には、養護教諭から「健康について」の講話を行いました。 キーワードは、「早寝・早起き・朝ごはん」「光・暗闇・外遊び」「ココロ **貯金を貯めよう(聞く、触れる、認める)**」などでした。心とからだの健康

今年度3回目の家庭教育学級は、保護者からのリクエストが多かった



5年生 臨海自然教室 11月9日(木)~11日(土)

は、学習効果にもつながります。毎日の生活習慣は大切ですね!

5年生待望の2泊3日の宿泊学習がありました。1日目は、天気も穏や かで砂浜活動を満喫しました。2日目の午後から雨が降り寒さを感じな がらも、火を使って塩づくりやつぼ焼き芋に挑戦。3日目は、カレーライス づくりでは、手際のよい共同作業で、スタッフさんから褒められました!









先生たちも勉強しています!

秋は、学校行事や各学年の校外学習も 花盛りですが、教職員の研修も盛りだくさ んです。校内で授業を見合ったり、その前 後に研究会を開いて話し合ったりして、楽し く、分かりやすく、学力のつく授業ができる ように先生たちも勉強しています。



3年生の研究授業(11月8日)



職員の研修会の様子(11月2日)

七歳合同祝い 11月15日(水)

友沼学区分館の主催で、野木町恒例の合同祝いが行われました。 今年は、22名のお子さんのお祝いがありました。式典の後、本校の 1,2年生が、運動会で踊った「ダンスホール」を元気に体育館で披露 し大好評でした。4月の入学が楽しみです。



お知らせ

- ・5年生のコメ作り体験の支援ボランティアさんが、収穫したお米を精米して届けてくださいました。 調理実習や給食でおいしくいただいています。
- ・JAおやま様から今年もお米をいただきました。ありがとうございました。

友小の活 ご覧くだ 友小HP ekj7e2 さい。

